
Relazione Quadriennio 2021 / 2024 

 In quesƟ 4 anni sono successe molte cose, che hanno reso molto difficile 
l’andamento di tuƩe le società sporƟve. MomenƟ di cambiamenƟ che si 
sono dovuƟ affrontare dopo le restrizioni e chiusure dovute alla 
pandemia da covid, in seguito alla quale tuƩe le aƫvità hanno subito un 
drasƟco calo. 

Nel 2021, a faƟca, sono riprese le aƫvità con l’organizzazione di stages 
che hanno visto coinvolte regioni come Emilia, Lombardia, Veneto, 
Piemonte, Toscana e coinvolto le società rimaste. Purtroppo molƟ clubs 
hanno cessato l’aƫvità, oppure sono staƟ costreƫ a riprisƟnare le 
palestre per mancanza di atleƟ. 

TuƩo questo ha determinato un nuovo inizio con sacrifici da parte di tuƫ. 

Sempre nel 2021 è stata emanata la legge in materia di riordino e riforma 
delle società sporƟve, con la necessità di apportare modifiche sostanziali 
agli StatuƟ delle stesse. Il 2023 è stato l’anno in cui si è sviluppato anche 
per l’ISI ASD il dibaƫto interno all’associazione per le modifiche allo 
Statuto, con l’approvazione definiƟva del nuovo Statuto nel Consiglio 
Direƫvo del 27 OƩobre 2023 e  poi nell’Assemblea del 2 Dicembre 2023 
in streaming. 

Il 2022 vede i primi risultaƟ negaƟvi, dal punto di vista economico, sul 
bilancio. Per cercare di risanarlo economicamente si aprono gli stages 
nelle regioni: 2 in Emilia, 2 in Lombardia, in Veneto, in Piemonte, in 
Toscana, nel  Lazio, in Puglia. Si recupera così la possibilità di partecipare 
al Mondiale WSKA, perso per il covid, e si riprende il Campionato Europeo 
ESKA, tuƩo con una spesa sostanziosa. 

Il 2023 vede una ripresa consolidata grazie al lavoro e all’organizzazione 
di stages sempre molto partecipaƟ: 2 stages in Emilia, 2 in Lombardia 
seguiƟ da Veneto, Piemonte, Puglia. Questo, ancora una volta nello 
stesso anno ha permesso all’ISI asd di partecipare sia al Campionato 
Mondiale che al Campionato Europeo.  



Sono staƟ anni con molƟ sacrifici, ma anche grandi soddisfazioni per i 
nostri atleƟ che hanno portato in Italia un gran numero di viƩorie. 

Il 2024 è stato un anno molto doloroso. E’ venuto a mancare il nostro 
grande Maestro che ci ha guidato per oltre 59 anni, lasciandoci in uno 
sconforto e in un dolore immenso. 

Ma ancora, lavorando alacremente con 2 stages in Emilia e 2 in 
Lombardia, uno in Puglia, l’ISI asd è riuscita a partecipare al Campionato 
Europeo in Portogallo, che si è svolto nel mese di Novembre del 2024. 

Il Campionato Europeo ha rappresentato l’occasione per consolidare i 
nostri rapporƟ con le organizzazioni mondiali di ESKA e WSKA, cui siamo 
legaƟ da sempre e con le quali ci auguriamo di proseguire le nostre aƫvità 
in ambito internazionale anche per il futuro.  

Per quanto riguarda la mia persona, posso dire, nel mio ruolo di 
presidente, di aver faƩo tuƩo per cercare di dare risalto al Karate. 

Questo è stato il mio ulƟmo mandato. Ringrazio tuƫ per il sostegno e 
l’affeƩo che mi avete dimostrato. Mi sanguina il cuore, perché per moƟvi 
di incomprensioni mi sono trovato persone amiche su fronƟ diversi, ma vi 
garanƟsco che non porto rancori. 

Grazie amici, grazie per la vostra disponibilità. 

Rino Campini  

Presidente ISI asd 

  

 


